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Moradores de Guarujá e Ubatuba terão show de acrobacias 
neste final de semana 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

A Esquadrilha Oi se apresentará em Guarujá e Ubatuba neste domingo, 
respectivamente. Estão no roteiro das apresentações os shows de 
paraquedismo, com a participação de um hidroavião. 
 
Desde dezembro de 2001, a empresa aérea Oi mantém a esquadrilha, formada 
por três aeronaves North American T-6, que foram utilizadas nos treinamentos 
dos pilotos de caça durante a 2ª Guerra Mundial. Aeronaves desse tipo 
também fizeram parte da Esquadrilha da Fumaça da Força Aérea Brasileira 
(FAB) de 1952 até 1976. 

 

Pintados com as cores lilás, verde e laranja, os aviões deverão fazer várias 
acrobacias no céu das duas cidades. Em 2005, a esquadrilha ganhou uma 
quarta aeronave, uma Beech Craft E-18.  
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Ponte que ligará Santos a Guarujá é alvo de audiência 

 
 
 
O projeto da construção da ponte estaiada ligando Santos a Guarujá poderá ser 
aprovado ainda nesta semana, possibilitando a apresentação e discussão em 
audiência pública na próxima quarta-feira, às 19 horas, no Centro de 
Convenções do Delphin Hotel Guarujá (Rua Almirante Tamandaré, s/nº, Praia 
da Enseada).  

 
O evento será organizado pela Assembleia Legislativa, Prefeitura, Câmara de 
Vereadores e 10 entidades de classe e comunitárias de Guarujá. A 
coordenação será da Frente Parlamentar em Defesa da Ligação Seca Santos-
Guarujá.  
 
Presidente da Frente Parlamentar, o deputado Paulo Alexandre Barbosa 
(PSDB) esteve com o governador José Serra e conversou sobre a construção 
da ponte. Ao final do encontro, o parlamentar não escondeu o otimismo. “O 
governador tem se dedicado pessoalmente para aprovação do projeto. A 
expectativa é de que nos próximos dias seja batido o martelo sobre o traçado. 
Será uma data histórica, pois estaremos realizando uma obra aguardada há 
mais de 60 anos”, disse Paulo Alexandre.  

 
A confiança do deputado aumentou depois que, na última terça, a prefeita do 
Guarujá, Maria Antonieta de Brito (PMDB), propôs ao secretário estadual de 
Transportes, Mauro Arce, a construção da rampa de acesso na Avenida Santos 
Dumont. A sugestão ainda está em análise, mas foi bem recebida pelo 
Governo do Estado.  
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